

El Sermón del Monte

La justicia del cristiano - Jesús y la ley (Mateo 5:17-20)

Domingo 25 de junio de 2023

Víctor Gastaldi

Estos versículos tienen dos características importantes.

En primer lugar, marcan la introducción a una nueva sección en el sermón del monte. Esta nueva sección está caracterizada por cinco antítesis que Jesús declara.

En segundo lugar, traen luz a la relación entre el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento, y entre el evangelio y la ley. En Jesús, a través de su persona, su enseñanza y su obra todo lo anterior se completó.

La justicia de los religiosos de la época se limitaba a la obediencia formal y externa de la ley. Jesús enseñó que la justicia que le agrada a Dios es aquella que se encuentra en el interior de la persona, sus pensamientos y su motivación. Dios mira el corazón del hombre. Es decir, un corazón dispuesto, no perfecto.

Algunas preguntas para reflexionar

¿Cómo está mi corazón?

¿Acaso tengo un corazón dispuesto a Dios?

¿Cuáles son las prioridades que dominan mi corazón?

¿Debo reorganizar los lugares de mi corazón donde están puestos mis intereses?



Jesús y el enojo (Mateo 5:21-26)

La Biblia nos muestra que podemos sentir enojo. De hecho, Jesús se enojó (Marcos 3: 1-5).

El enojo es una emoción. Pero debemos ser sensibles a que hacer con ese enojo y a que nos conduce. No esta bien que el enojo nos conduzca a la impulsividad y/o a la agresión física, verbal y emocional. En todo caso que me sirva para conducirme a resolver las situaciones sin perjudicar a nadie, en beneficio del otro y también en el propio.

Debemos preguntarnos ¿Cuál es una buena respuesta a esto que me está pasando?

Luego:

Intentar demorar lo más que pueda el enojarme (Santiago 1:19.20)

Debo reconocerlo y aceptarlo (Darme permiso a estar enojado)

Orar pidiendo a Dios por sabiduría y fortaleza

No dejar que termine el día sin haber trabajado con el enojo (Efesios 4:26)

Si es necesario, debo actuar con rapidez tomando la iniciativa de ir a pedir perdón (Mateo 5:23.24)

Algunas preguntas para reflexionar

¿Cómo enfrento la situación de sentirme enojado?

¿De qué forma suelo reaccionar?

¿Cuáles son mis puntos fuertes o débiles a la hora de enfrentar el enojo?

¿Soy consciente de aquellas cosas que me hacen enojar?

¿Podría cambiar algo en mi manera de pensar con el fin de poder controlar mi sentimiento de enojo?

¿Me cuesta tomar la iniciativa de ir a pedir perdón?

